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2021年度2学期「全国大会出場」部活動紹介 

流輝会が「母校創立３５周年記念同窓会」をオンラインで開催

　本校卒業生で組織する流輝会（同窓会）は、2 0 2 0 年に
開催する予定であった「母校創立３５周年記念同窓会」を1
年遅れで、昨年 1 1月2 1日に「ホームカミングデー」としてオ
ンラインで開催しました。吉田 功会長（第 1 期生）の挨拶を
皮切りに林 静男校長が本校の近況報告などを交えて挨拶、
DVD「母校創立からの歩み」の放映や現在の部活動の紹
介、流経大柏にまつわる「あるあるクイズ」などで楽しんだあ
と、最後に教職員と卒業生個々人がオンラインで懇談しまし
た。長引く新型コロナウイルスの影響で延び延びとなってい
た行事ですが、何とか開催できたことは関係者にとって嬉し
い限りです。
　卒業生の皆様には、今後のご活躍をお祈りいたしますと
共に、これからも引き続き本校を温かく見守ってくださいます
ようお願い申し上げます。

　ラグビー部は、千葉県予選決勝で専修大松戸高に5 0 対
1 3 、サッカー部は9 年連続の決勝対決となった市立船橋高
に2対1で勝利し、揃って全国大会への切符を手にしました。
ラグビー部は2 7 年連続 2 9 度目、サッカー部は3 年ぶり7 度
目の出場で、共に千葉県代表の全国常連校としての活躍
が期待されています。
　 2 0 2 1 年 1 2月2 0日には、流通経済大学新松戸キャンパ
スに出向き、野尻俊明理事長と上
野裕一学長への優勝報告、そし
て同 2 2日には太田和美柏市長を
表敬訪問、全国大会に向けて力
強い激励のお言葉をいただきまし
た。両部活動には、全国大会で
再び「流経大柏」旋風を巻き起こ
してくれることを期待します。
　また、その他の部活動では駅
伝部男子が全国高校駅伝県予選
で3位に入賞、1位・2位が大会新

記録だったため、惜しくも全国大会出場を逃しましたが、そ
の後に行われた関東大会では見事 3 位に入賞しました。女
子サッカー部も県予選で準優勝して関東大会に出場しまし
たが、全国高校選手権出場までにはあと一歩でした。
　これまで、新型コロナウイルスの影響が続いておりました
が、このところ運動部・文化部とも徐々に元気を取り戻しつ
つありますので、今後の活躍が楽しみです。

流通経済大学付属柏中学校、新校舎工事の進捗状況

　2023年4月開校予定の付属中学校に関しては、前号・前々
号でご紹介したとおりです。校舎新築工事も順調に進んでい
ます（写真は2021年11月25日現在）。付属中学校の詳しい
内容は、本校（付属柏高校）のホームページでご覧ください。
https://www.ryukei.ed.jp/

環境規制の費用便益分析
－人々の生命と健康を
価値づけて守る

　大気汚染規制を強化すれば、それに
対応するために、企業は設備投資を強
いられます。これが規制の費用です。他
方で、規制の強化によって、人々が呼吸
器系の疾患で死亡したり、障害を負った
りする確率が減ります。これが規制の便
益です。この事例の問題は、金銭額で表
されていない便益を、費用と直接比べる
ことができないということです。このような
非金銭的な便益を価値づけるのに、CVM

（Contingent Valuation Method）
という手法がとられます。Contingentと
は、「状況に依存した」という意味であり、
Valuationは「価値づけ」という意味です。

「死亡確率をX%だけ減らす効果のある
規制の強化に、追加的な税負担を求めら
れるとしたら、あなたは最大いくらまで払え
ますか」といった具合に、アンケートを用い
て、仮想的な状況に置かれた人々から価
値に関する情報を引き出します。
　生命や健康の価値を金銭で表すなん
てとんでもないと思われる方もいるでしょ
う。しかし、生命や健康を価値づけ、経済
的な「費用」や「便益」の計算に入れるの
は、より良い意思決定のためです。これら
の価値をまったく考慮していないときより
も、われわれは良い選択ができるはずです。

［経済学部］

大久保和宣 准教授
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憧れから目標に
目標から憧れに

　学生時代を流経大柏、本学国際観光
学科で過ごし、卒業後本学に就職しまし
た。
　当初は観光業界への就職を目指す学
生でした。しかし、自身の学生生活を親身
にサポートしてくれる職員に出会い、いつ
しか「自分もこのような職員になりたい」
と「憧れ」が生まれました。それは次第に
「目標」へ変化しました。RKUでの経験
を、RKUの発展に役立てたい。学生と一
緒に盛り上げたい。だから職員になりた
い。それが叶ったあの日の喜びは、今でも
忘れられません。
　職員となりまもなく4年目。「学生第一」
このモットーを胸に、日々自分の席に着い
ています。
　ある日、学内でこう言葉をかけられまし
た。「学生の手本になる、憧れられる職員
になりなさい」このとき「今度は自分が”
その”立場になった」と気づきました。私
がとある職員に憧れを抱いた日から5年。
自分は今、その素質ある職員となれたか。
…遠く及ばないと感じます。だからこそ、こ
れからも常に学生を思い、寄り添い、一
人ひとりの学生生活を支えたいと思いま
す。それがRKUの学生とRKUの輝く未
来に繋がると信じて。

［学生生活課］

鴻巢 快
Kai Konosu

地域の魅力を見つけてみよう

　私の専門は観光マーケティングです。
講義では、「観光マーケティング論Ⅰ・Ⅱ」

「観光経営学」「観光事業論」を担当し
ています。
　 特 に 近 年は海 外 や日本 の D M O

（Destination Management/Marketing 
Organization）という、観光地域づくりを
行う組織の活動に関心があります。例えば
米国のDMOでも、ハワイやナパ・バレー
など組織によってその運営方法は様々で、
地域にあった連携の仕方やプロモーショ
ンの方法があります。こうした海外の先進
事例をみることは、日本のDMOを進めて
いく上での手がかりになりそうです。授業
ではこうした内容に加えて、旅の経験談を
お話しすることもあります。
　ゼミでは地域と繋がるような活動を
行っています。新松戸キャンパス周辺を
歩いてまちの魅力を探したり、取材に出
かけて地元の人と話をし、その内容をまと
めて発信したりしています。普段何気なく
通り過ぎている場所も視点を変えればと
ても興味深いものです。さらに地元の人
と触れ合い、新しいことを知ることは刺激
的です。
　これからも学生と一緒に考え、悩み、楽
しみながら学んでいきたいと思っています。

［社会学部］

谷口佳菜子 准教授
Kanako Taniguchi
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